



Sehr geehrte Geschäftspartnerinnen, sehr geehrte Geschäftspartner,

nach meiner langjährigen Tätigkeit als Architekt steht nun ein vielversprechender Generationswechsel an!

Angefangen als Mitarbeiter im Büro meines Vaters, Herrn Walther Mener, blicke ich mit meinem Architekturbüro auf eine fast 35-jährige Geschichte zurück.

In den vielen Jahren haben wir verschiedenste Projekte für unsere Bauherren realisiert. Ob Denkmalpflege, Gewerbe-, Kommunal- oder Wohnbau, die gesamte Palette, die unseren Beruf so interessant und abwechslungsreich macht, durften wir bearbeiten und haben diese als Team – mit Ihnen - erfolgreich umgesetzt.

Aber auch in Zukunft werden wir für, und/oder mit Ihnen, spannende Objekte bearbeiten und den Anspruch, mit der Architektur einen Beitrag zur Entwicklung unserer Gesellschaft beizutragen, getreu unserem Motto: „Planen für die Zukunft“, zielgerichtet weiterverfolgen.

Nach Walther Mener und Hansjakob Mener wird nun MA Architektin

**Frau Alisa Mener**

das Büro in die 3. Generation führen und für die Realisierung der Visionen unserer Bauherren, in der Kontinuität bei Qualität und Gestaltung, verantwortlich zeichnen und immer ein offenes Ohr für Ihre Belange haben.

Ich selbst werde diesen Weg, wenn auch von einer anderen Warte, noch ein Stück weit begleiten und würde mir wünschen, dass Sie die Begeisterung, mit der die nächste Generation diesen Beruf aufgreift, schätzen und nutzen, wie Sie es auch in meiner Ägide getan haben.

Hierfür schon im Voraus meinen besten Dank!

Hansjakob Mener  
Dipl.-Ing. Arch. (Univ.)